

## De López y la balacera en Orizaba

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 14-9-2022 23:16:46

“Sin abrazos desatada . . .”

El crimen organizado  
impune va desfasado,  
muy feliz anda en sus trotes  
con el complaciente López.

El delito en avanzada  
ahora le tocó a Orizaba  
de mi lindo Veracruz  
que vio oscuridad sin luz.

En balas y en sus destellos,  
de la población resuellos  
que, huyendo así, en estampida  
vivió maldad desmedida.

Las bandas van in crescendo  
y el ciudadano sufriendo  
actos de la delincuencia  
en carne propia inclemencia.

El peje en la mañanera  
con su calma sermonera,  
valemadrista, en la blanda,  
dijo pues que “es propaganda”.

“Ruido sensacionalista,  
escándalo amarillista”,  
expresó: “no fue tan grave”,  
así, se le hunde la nave.

Negar un hecho es sencillo,  
Andrés lo hace cual chiquillo  
miente, engaña el “presidente”,  
más, la verdad lo desmiente.

El país está incendiado  
y él voltea para otro lado,  
la ignominia lo consume  
su propia culpa no asume.

La muerte nada le duele

ni siquiera se conduce  
de las casi cien al día  
muy dolosas, que osadía.

Indolente ve masacres  
que sufre el pueblo, tan acres,  
solo en lo que va de este año  
trecientas cincuenta el daño.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 12 de septiembre del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)